

Adelante

Nº 172

VALOR ₡10.00

SEMANA DEL 7 AL 13 DE JUNIO DE 1991

OIJ PREPARA PROVOCACION CONTRA CAMPESINOS DE PAVONES

Agentes del OIJ están realizando investigaciones en la Zona de Pavones, Golfito. Pero no están investigando el horrible crimen de que fue víctima el campesino Vícto Hugo Vargas, si no que se dedican a hostigar a los trabajadores.

Interrogaron al campesino Angel Alfaro Corella, quien durante muchos años ha sido dirigente de la Junta Administradora, organizada por los ocupantes de esas tierras.

Las preguntas iban dirigidas a obtener información sobre las siguientes personas: Gerardo Gómez, Laureano Muñoz, Román Vargas (tío del campesino asesinado), Jonás y Olivier Cruz Esquivel.

Los policías pusieron especial interés en hacer averiguaciones sobre el compañero Olivier Cruz. Hicieron gravísimas inculpaciones contra Cruz, acusándolo de actos de venganza por la muerte de Víctor Hugo.

Trataron de intimidar al interrogado presentando la existencia de una organización campesina como un hecho contrario a la ley.

Los agentes judiciales acusan a los campesinos de tener participación en la supuesta quema de dos ranchos de turismo, "propiedad" de los gringos que dominan la región. Se trata evidentemente de un acto de provocación contra los campesinos que durante tantos años han luchado por la tierra.

Se ha desatado en Golfito una lucha entre grupos mafiosos. Se supone que es una lucha por el mercado de la droga. Uno de esos mafiosos fue gravemente herido en un bar hace unos pocos días. Con una botella le cortaron el cuello, lo que obligó a trasladarlo de emergencia a San José. Seguramente que los narcotraficantes deben estar interesados en inculpar a los campesinos de estos hechos. Para eso les sirve la provocación que está montando la OIJ.

Esa región es un centro de tráfico de drogas. Los campesinos, la FENAC y el

exdiputado Humberto Vargas Carbonell, han denunciado estas situaciones ante las autoridades del Poder Ejecutivo, pero todo ha sido en vano.

Es precisamente en esa región donde se ha encontrado las drogas, aviones, helicópteros y lanchas abandonadas. Existen muchos otros indicios, incluyendo que los principales latifundistas de la región están presos y condenados por narcotráfico en su país de origen, Estados Unidos.

Pero los jueces, los policías y ahora la OIJ se dedican a perseguir a los campesinos costarricenses.

Mientras a los gringos narcotraficantes se les concede, tácitamente, el derecho a traficar con drogas y hasta de asesinar a los costarricenses; a los campesinos se les niega el derecho a trabajar honradamente.

Desde hace muchos años Golfito es considerado internacionalmente como uno de los centros mundiales de distribución de drogas. Esta fama ha sido recogida inclusive en obras literarias escritas por extranjeros. Pero las autoridades costarricenses siguen guardando silencio.

No olvidemos que en el famoso libro "Chemisse" aparece Fowly, actualmente preso, fundador del latifundio de Pavones, como uno de los personajes de la macabra trama que culminó con las "muertes extrañas".

El Presidente Calderón Fournier prometió a los campesinos la expropiación de esas tierras. El Decreto está listo, pero falta voluntad patriótica para firmarlo.

En Pavones se están violando lo más elementales derechos humanos. Ni siquiera el derecho a la imparcialidad de los jueces tienen los campesinos de esa región.

Si se presentan actos de violencia el único responsable será el Gobierno de la República.

OSCAR ARIAS Y FRANK CHANES

Frank Chanes es el representante y propietario de la empresa Ocean Hunter, que a su vez es propietaria de Frigoríficos de Puntarenas. Este mismo personaje, que actualmente está condenado por narcotráfico, es el que firmó un cheque a favor de Oscar Arias Sánchez. El ex-presidente lo depositó en una cuenta propia en el Estado de la Florida. La copia de este cheque fue publicado por primera vez en este semanario, después de que fue presentado en la Asamblea Legislativa por Humberto Vargas Carbonell.

Es este uno de los casos más graves y evidentes

de conexión directa de los partidos políticos con el narcotráfico. Sin embargo el asunto ha sido manejado con una irritante lentitud, que solo puede explicarse como complicidad.

La Comisión de Narcotráfico, en el período legislativo anterior, pospuso indefinidamente el conocimiento de este asunto, al igual que todo lo relacionado con las contribuciones inversiones de Tajuudeen y las "ayudas" de Fernando Melo al candidato Carlos Manuel Castillo, ahora Presidente del Partido Liberación Nacional.

En el caso de Oscar Arias el asunto toma otro

rumbo. Es lógico pensar que se trata de la revancha de los seguidores de José María Figueres por la publicación del libro sobre el caso "Chemisse". Así están las cosas en el Partido Liberación Nacional.

Es muy posible que otros dirigentes del PLN, por otras razones, estén igualmente interesados en que se aclaren las relaciones del expresidente Arias Sánchez con Frank Chanes.

En todo caso es muy importante que Arias aclare públicamente estas relaciones y comparezca ante la Comisión Legislativa que investiga las relaciones de los partidos políticos con el narcotráfico.

LLAMAMIENTO A LOS VANGUARDISTAS

Nuevamente se ha decretado un aumento en el precio del pan. Se anuncia un nuevo aumento en los combustibles, lo cual, como es sabido, provocará una elevación de todos los precios. Al mismo tiempo se ha decretado un aumento de sueldos que es un insulto a la clase trabajadora.

Es necesario contribuir a la organización del pueblo para la lucha contra estas injusticias.

Desde los sindicatos, las organizaciones comunales y cualquier otra forma de organización popular, es necesario pasar a la lucha por la justicia social.